

Camilo Saint-Saëns

jueves, 30 de noviembre de 2006

Modificado el martes, 16 de diciembre de 2008

Camilo Saint-Saëns Famoso compositor francés de finales del S.XIX y principios del XX. Si hay un hueco en la historia del municipio norteño para un nombre extranjero, éste está sin duda reservado al músico francés. El compositor de tantas obras como Les marins de Kermox, Sansón y Dalila o Brunehilda pasó varios periodos de sus largas temporadas en Gran Canaria en una finca del Municipio norteño. Dichas estancias se deben en gran parte a otro francés, Juan Ledevéze y Redonnet, un comerciante afincado en la Isla, que tenía allí una finca, villa Melpame, en la que ofreció hospitalidad a su ilustre compatriota.

Camilo Saint-Saëns Famoso

compositor francés de finales del S.XIX y principios del XX. Si hay un hueco en la historia del municipio norteño para un nombre extranjero, éste está sin duda reservado al músico francés. El compositor de tantas obras como Les marins de Kermox, Sansón y Dalila o Brunehilda pasó varios periodos de sus largas temporadas en Gran Canaria en una finca del Municipio norteño. Dichas estancias se deben en gran parte a otro francés, Juan Ledevéze y Redonnet, un comerciante afincado en la Isla, que tenía allí una finca, villa Melpame, en la que ofreció hospitalidad a su ilustre compatriota.

Leer más...